



COMMUNIQUE de PRESSE

Pour le maintien et la promotion de services publics, Contre la privatisation de GDF, Tous ensemble le 14 octobre

Les organisations syndicales UNSA, FSU, Solidaires et CGT des Pyrénées Atlantiques ne connaissent que trop le néfaste projet de loi instituant la fusion SUEZ – GDF et la privatisation de ce dernier établissement.

Que ledit projet de loi ait été adopté en première lecture à l'Assemblée Nationale –avec les seules voix d'une partie des députés UMP- est bien loin de clore le dossier, de nombreux exemples le démontrent amplement

La lutte unitaire des gaziers pour le maintien du statut public de leur entreprise est évidemment essentielle notamment pour une politique énergétique indépendante, sociale et démocratique. En outre, cette libéralisation produira des effets coût non maîtrisables grevant encore un peu plus le pouvoir d'achat des usagers.

La mobilisation du 14 octobre doit être l'occasion de réaffirmer notre attachement aux services publics car nous estimons que l'Etat doit garder la maîtrise de l'approvisionnement énergétique, de l'éducation, de la santé, des communications, de la SNCF.....

Cette action est l'affaire de tous, salariés, usagers et citoyens.

C'est ensemble qu'il est urgent agir :

**Pour la défense et la promotion
des Services Publics en France et en Europe**

C'est pourquoi nos organisations appellent à se rassembler et manifester :

**le 14 octobre à 10 h 30
Complexe de la république - Pau
Place Ste Ursule - Bayonne**

Elles s'engagent d'ores et déjà à tout mettre en œuvre pour donner les prolongements nécessaires à cette action.